

佐沼高校通信 No.7

「献身」「窮理」「力行」の三徳を至誠をもって貫く



佐沼高校HPを
チェック★

<https://sanuma.myswan.ed.jp>

スポーツフェスティバル開催！

10月秋晴れの下、スポーツフェスティバルが開催されました。タッチラグビー、ソフトボール、ドッヂボール、バレーボール、バドミントン、バスケットボールと多彩な種目が行われ、総合優勝を競いました。生徒たちは希望する競技にエントリーし、みんな正々堂々と戦いました。身体を動かすことが得意な生徒が活躍したのはもちろん、クラスメイトに熱い声援を送る生徒が多く、とても盛り上りました。



◆2学年総合的な探究の時間 中間発表会◆

10月15日(水)2学年の探究活動中間発表会が行われました。アドバイザーとして、一般社団法人LINKの皆様にお越し頂きました。広い視点からご助言を頂き、今後の探究活動に向けて非常に参考になりました。外部の方に発表を聴いて頂く機会としても貴重なものであり、プレゼンテーションや質疑応答のスキルを磨くよい機会となりました。



◆ 学校公開週間◆

10月上旬の一週間、学校公開とあわせて新校舎見学会が行われました。新校舎完成を記念して、保護者の方々だけではなく同窓生の皆様や地域住民の皆様にも広くお声がけし、約300名の方々にご来校頂きました。「明るく開放感があり、木材を使ったあたたかい新校舎はとても良いと思いました。」「図書館の充実ぶりもとても素晴らしいです。校舎の中央に置いた設計士さんにも拍手！」などのお声を頂きました。新しい校舎で新しい伝統を創造しましょう。

